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－世界をまたにかけ、�
大衆に尽くす政治家めざして－  　�

衆議院本会議で登壇（5/20）	

　日本は国連等の国際機関に毎年６千億円にのぼ

る多額の拠出金を出しています。また現在我が国

は国連の安全保障理事会の非常任理事国入りを

目指して活動を展開しています。しかし、国連にお

いて我が国がどのような活動を行っているのか、あ

まり国民には知らされていません。外務省のホーム

ページも、我が国の国連活動について、外務省職

員自身が見てもどこに説明があるのかよくわからな

い状態です。　	

　 そこで岡本は、外務委員会で2度にわたってこの

問題を指摘し、外交青書とは別に国連活動の報告

書を出すべきだと主張しました。その結果、本年秋

に国連活動の報告書が作られることが決定しまし

た！また外務省ホームページもわかりやすく改善さ

れることになりました。	

　 今後は、我が国の国連重視の活動の詳細が明ら

かになるものと期待されます。	

祝・富岡製糸場	
世界文化遺産登録決定！	

5月18日に富岡製糸場
現地を視察。岩井市長
と共に世界遺産登録後

の保存と活用について
協議を行いました。	

　 文化遺産を通して地
域振興、更には国際協
調が実現できるよう、更

に頑張ります！	

外務委員会（5/16）	

富岡市岩井市長と	
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　 教育委員会制度の改革を盛り込んだ地方教育行
政法改正案の採決の賛成討論のため、衆議院本会
議で初登壇しました（5月20日）。「教育は政治をは

じめ、あらゆる権力から一定の距離を置くのが大原
則で、政治的中立、継続性、安定性は確保しなくて

はならない」と強調したうえで、他方、「教育投資こそ
が、最強の成長戦略だ」と訴えました。	
	

第186回 通常国会が閉会	

　 6月22日に150日間の通常国会が閉会しました。
今国会で岡本は、本会議に初登壇して、地方教
育行政法改正案の討論を行いました。また、予算

委員会、財務金融委員会、外務委員会、海賊テ
ロ特別委員会で合計13回の質疑を行いました。	

　 いずれも核心をつく鋭い質疑で、与野党の議
員から高い評価を受けました。さらに、国連活動
報告書の作成決定や委員会決議の実現、一般

紙にも質疑が紹介されるなど、新人議員ながら大
きな成果を上げることができました。	

	

公
明	

外国要人との友好にも全力投球！	

　 6月1日、福島県双葉郡富岡町を訪問。富岡町から
いわき市に避難しておられる住民の皆様から、様々な
ご要望を伺いました。その後、町役場の担当者ととも

に、立ち入り禁止区域へ。今後の復興の為の手順を
確認。副町長からは、復興のために今できることを迅

速に実行して欲しい旨の要請を頂きました。	
　被災地の現場で常に思う事は、復興と景気回復こそ、
国会議員が取り組むべき最優先の仕事だという事で

す。国の安全保障の重要性は理解しますが、被災地
復興と景気回復は今が正念場です。この優先順位を

間違えてしまうと国民から乖離した政治になってしまう
と実感しました。今やるべき事に全力で取り組みます。	

福島県富岡町を視察	

本会議で初登壇、	
委員会質問は通算13回	
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　 栃木県小山市の農業生産
法人「いちごの里」を訪問し、
懇談（5/26）。やはり日本の現

場力は素晴らしいです。全力
で応援させて頂きます。	

小山市のイチゴ農家を訪問	

ボコ・ハラム非難決議を提案、採択	

　海賊対処・テロ防止特別委員会に、ナイジェリアの
過激派組織「ボコ・ハラム」に対する非難決議を提案。
6月20日の同委員会で、ボコ・ハラムによる女子生徒

拉致誘拐事件に対する非難と、日本の支援拡大に
関する決議が、全会一致で採択されました。また、

岡本による決議の提案を受けて、外務省は急遽ナ
イジェリアに対して85万5000ドルの緊急無償援助を
決定しました。	

左上：「南アフリカの歌
姫」チャカチャカさん	
右上：ケネディ米大使	
下：ワドワ駐日インド大
使、パンダ公使	


